TECHNISCHES DATENBLATT TECHNICAL DATA SHEET

Sorte 418



Profi-UV-Gewebeband grau

Beschreibung

Das UV-Gewebeklebeband Sorte 418 besteht aus einem strapazierfähigen, reißfesten, wasserdichten, PE-beschichteten Gewebe und ist einseitig klebend. Es ist mit einem speziellen Kautschukkleber mit hoher UV-Stabilität beschichtet und hat noch zusätzlich eine eingearbeitete UV-Schutzfolie, so dass es nach bis zu 4 Wochen rückstandsfrei von vielen Untergründen entfernbar ist. Die Sorte 418 hat eine hohe Anfangsklebekraft, auch bei niedrigen Temperaturen.

Anwendung

Die Sorte 418 ist eine hochwertigere Alternative zur Sorte 410 und wird wie die Sorte 410 zum Abkleben auf vielen Untergründen bei längerfristigen Maler-, Stuckateur- und Verputzerarbeiten eingesetzt.

Pro-UV-Cloth-Tape grey

Product Description

The UV resistant cloth tape Type 418 consists of a heavy duty, tear- and waterproof, PE-coated cloth and is adhesive on one side. Type 418 is coated with a special natural rubber glue of high UV stability and has incorporated an additional uv-protective film. Due to that it can be removed off many surfaces without leaving any residues up to 4 weeks. Type 418 has a good initial adhesion, even with low applying temperatures.

Application

Type 418 is a high quality alternative to type 410 and is also used for masking many surfaces for long term painters and plasterers works.

Technische Daten

Träger	PE-beschichtetes Gewebe
Gesamtdicke	310 μ
Dehnung bis Bruch	12 %
Klebkraft auf Stahl	2,74 N/cm
Zugfestigkeit	60 N/cm
Klebstoff	Naturkautschuk
Temperaturbeständigkeit	bis 40° C
Kerndurchmesser	76 mm
Farbe	grau
Länge	25 m

Verpackungseinheiten

Bandbreite in mm	Rollen pro Karton
38	32
50	24

Technical Data

Backing	PE-coated cloth
Total thickness	310 μ
Elongation at break	12 %
Adhesion on steel	2,74 N/cm
Tensile strength	60 N/cm
A . H '	4 1 11
Adhesive	natural rubber
Temperature resistance	up to 40° C
Temperature resistance	up to 40° C
Temperature resistance Core diameter	up to 40° C 76 mm

Packaging

Roll width mm	Rolls per carton
38	32
50	24

